

(viene de p. 2)

portuarias para las flotas pesqueras;

- incentivos para aumentar la captura canadiense de especies no explotadas de peces;

- pagos adelantados de cosechas para asegurar a los productores la recepción oportuna de dinero en metálico;

- un plan de estabilización agrícola para favorecer las decisiones sobre producción racional;

- asistencia a agricultores jóvenes para proporcionarles incentivos financieros suficientes para dedicarse a la agricultura;

- mejores instalaciones de capacitación veterinaria;

- plan de seguro del mercado de granos de los Llanos;

- mejoramiento de la capacidad de transporte ferroviario de cereales canadiense;

- mejoramiento de la disponibilidad de piensos a precios razonables;

- incentivos para aumentar la producción del ganado necesario para suministrar los mercados canadienses y de exportación.

Un elemento importante del programa gubernamental destinado a mitigar la inflación es el aumento de la producción y de la oferta para lo que se han indicado numerosas medidas sobre energía y alimentos. Como es natural, los canadienses deben robustecer su economía de otros modos distintos a fin de aumentar las oportunidades de empleo y conseguir un mayor grado de control de su propia economía.

Banco para el Desarrollo Comercial

Se propondrán medidas para ayudar a los pequeños comercios, tanto financieramente como mediante mejores servicios de asesoramiento gracias a la creación de un Banco Federal para el Desarrollo Comercial. Se tomarán medidas para procesar cada vez más los recursos. Se fomentará el desarrollo de la industria petroquímica sobre la base de mejorar los recursos canadienses y darles más acceso a los mercados mundiales. Se propondrán enmiendas a la Ley Bancaria

que den a las provincias acceso a la propiedad bancaria. Se introducirá una enmienda a la Ley de Desarrollo a la Exportación para fomentar más el comercio exterior. Se harán propuestas para asegurar el control canadiense del campo de comunicaciones por computadora. Se presentarán enmiendas a la Ley de Investigación de Monopolios, dirigidas a fomentar la competencia.

Ciencia y Tecnología

El desarrollo y utilización de la tecnología forma parte integrante del enfoque gubernamental para aumentar la producción económica nacional. Se tomarán medidas para obtener mayores beneficios de la investigación y desarrollo industrial, así como de la innovación tecnológica realizada en Canadá.

El conocimiento científico y su aplicación forman la piedra angular que permitirá superar los problemas con que se enfrenta Canadá, incluso los relativos al desarrollo industrial, energético o alimenticio. El objetivo de la política científica del gobierno es la generación y adquisición racional de conocimientos científicos y la utilización programada de la ciencia y la tecnología en la consecución de los objetivos nacionales. El Ministro de Ciencia y Tecnología desarrollará objetivos científicos nacionales que permitan un asesoramiento y coordinación mayores dentro del gobierno. Se formarán dos nuevos consejos subvencionales, uno para humanidades y ciencias sociales y otro para las ciencias naturales.

Desarrollo Regional

El gobierno atribuye gran importancia al desarrollo regional. Muchas de las medidas introducidas durante esta sesión, discutidas en la Conferencia de Oportunidades Económicas del Oeste, beneficiarán a todas las regiones de Canadá. El transporte constituye un elemento clave del desarrollo regional. Se tomarán medidas para dar seguridad y eficiencia al transporte de Canadá para que, así, respalde éste los obje-